



Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft
Karl-Heinz Lambertz, Ministerpräsident
Minister für lokale Behörden

PRESSEMITTEILUNG

25.09.2012

Öffentlicher Vortrags- und Diskussionsabend **„Südtiroler Autonomie und die DG“: Landeshauptmann Durnwalder spricht im Triangel**

Am Dienstag, den 9. Oktober 2012 wird ab 19 Uhr ein Vortrags und Diskussionsabend mit dem Südtiroler Landeshauptmann Dr. Luis Durnwalder im Kultur-, Konferenz- & Messezentrum Triangel in St. Vith stattfinden (Vennbahnstraße 2).

Durnwalder wird in seinem Beitrag neben einer politischen Standortbestimmung des Landes Südtirol insbesondere auf die Erläuterungen seines Vorgängers Dr. Silvius Magnano eingehen, der 1971 einen Vortrag mit starker Signalwirkung in St Vith hielt. Sein Beitrag zur Südtiroler Autonomie fand vor dem Hintergrund der damals bereits im Gang befindlichen Umwandlung Belgiens in einen Bundesstaat und der damit verbundenen Auswirkungen auf die deutschsprachige Minderheit in Ostbelgien statt.

Die Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft lädt alle Interessierten herzlich ein, diesem wichtigen Moment ostbelgischer Zeitgeschichte im Rahmen des Vortrags- und Diskussionsabends zu gedenken. Der Eintritt ist frei.

Programm der Redebeiträge

Anna von Lancker,
Präsidentin der Europäischen Bewegung Belgiens

Karl-Heinz Lambertz,
Ministerpräsident der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens

Dr. Luis Durnwalder
Landeshauptmann von Südtirol.

Um Anmeldung wird gebeten bis zum 5. Oktober. Telefonisch unter 087 789 628 oder per E-Mail an dieter.cladders@dgov.be.

Für weitere Informationen

Daniel Niessen
Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft
Kabinett des Ministerpräsidenten K.-H. Lambertz
Pressereferent
Klötzerbahn 32, B – 4700 Eupen
Tel. : 087/59 64 30 E-Mail: daniel.niessen@dgov.be